

Dedican al Maestro Electo Silva DVD del Orfeón Santiago



Santiago de Cuba, 18 sep (RHC) Al director fundador del Orfeón Santiago el Maestro Electo Silva Gaínza, fue dedicado el DVD en formato de alta definición Cántico de celebración, del reconocido coro, que se presentó este sábado en la ciudad de Santiago de Cuba.

Bajo la firma de la productora santiaguera Lía Videos, dirigida por el experimentado creador Aramis Fonseca y la joven periodista Reilys Griñán, la obra fílmica ofrece la memorable actuación del coro en junio último en la sala Dolores, donde se reverenció el legado de Silva Gaínza, quien condujo el orfeón hasta su deceso el pasado mes de mayo a los 88 años.

Una atinada selección de 15 temas emblemáticos del repertorio del conjunto, y una entrevista a su actual directora, la Maestra Daria Abreu, encumbran ese audiovisual como una valiosa referencia para evaluar la proyección del Orfeón Santiago y la presencia en su entrega artística de la impronta de quien fuera llamado el decano de la música coral en Cuba.

En el Iris Jazz Club, próximo a la céntrica Plaza de Marte, tuvo lugar la muestra del DVD, que integra la colección Son de la loma, una iniciativa de Lía Videos para promocionar y fomentar desde el atractivo de la pantalla la riqueza cultural de esta ciudad, y con ello, la de la Isla.

Considerada una de las agrupaciones de su tipo más destacadas de los pentagramas sonoros cubano y mundial contemporáneos, Orfeón Santiago es una ineludible fuente para reflejar, desde el audiovisual, la valía artística de esta oriental urbe, que además de cuna del son y del bolero, es conocida como la ciudad coral de Cuba, por sus aportes a ese formato.

Consagrado además al aniversario 57 que en noviembre próximo cumplirá el coro, el DVD constituye para sus realizadores una excelente forma de festejar el aniversario 20 de la fundación de Lía Videos, que con la variedad temática y calidad de sus producciones, se ha convertido en auténtica voz e imagen de la cultura santiaguera y de sus protagonistas.

Ese audiovisual, de loable factura tecnológica, es una de las acciones en la urbe indómita para homenajear a Silva Gaínza, Premio Nacional de Música 2002 y cuyo nombre identificará desde este año al Festival Internacional de Coros, evento que fundó en 1961 y cuya edición 32 será del 6 al 10 de diciembre próximos en esta ciudad, la tradicional sede.(Fuente/Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/141638-dedican-al-maestro-electo-silva-dvd-del-orfeon-santiago>



Radio Habana Cuba